

## Información adicional sobre Protección de Datos

<b>¿Quién es el Responsable del tratamiento de sus datos?</b>
Fundación Cultural 1º de Mayo C/ Longares, 6 28022-Madrid Teléfono: 913640601 Correo electrónico: 1mayo@1mayo.ccoo.es
<b>¿Cómo hemos obtenido sus datos?</b>
Obtenemos sus datos cuando nos los facilita con motivo de su inscripción en alguna de nuestras actividades o su suscripción a alguna de nuestras publicaciones electrónicas o editadas en papel.
<b>¿Con qué finalidad tratamos sus datos personales?</b>
La Fundación 1 de Mayo trata sus datos personales con el fin de gestionar su asistencia a las actividades que organiza, remitirles boletines y publicaciones en línea, e informarles de otras actividades que puedan resultar de su interés. No se elaboran perfiles con sus datos personales ni se toman decisiones individuales basadas en el tratamiento automatizado de los mismos. Dichos datos son necesarios, de tal forma que su ausencia conllevará la extinción de la relación entre las partes. La Fundación le asegura la adopción de las medidas de seguridad oportunas para garantizar el tratamiento confidencial de dichos datos. Sus datos no serán cedidos a terceros que no sean las entidades frente a las que la Fundación se vea obligada a efectos de gestión, seguimiento, control financiero y justificación de realización de las actividades subvencionadas.
<b>¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos?</b>
Las bases jurídicas que legitiman el tratamiento de datos que la Fundación lleva a cabo son las siguientes: <ul style="list-style-type: none"><li>• El consentimiento del afectado, cuando es expresamente concedido por éste.</li><li>• Nuestro interés legítimo en mantener informadas a las personas que han asistido a alguna de sus actividades o se han suscrito o han adquirido alguna de sus publicaciones, sobre otras actividades o publicaciones que puedan resultar de su interés.</li><li>• El cumplimiento de obligaciones legales.</li></ul>
<b>¿A qué destinatarios se comunicarán sus datos?</b>
Sus datos no serán objeto de transferencias internacionales ni cesiones a terceros. No obstante, la Fundación podría verse obligada a comunicar sus datos si así se lo requirieran las autoridades públicas competentes. Sus datos no serán cedidos a terceros que no sean las entidades frente a las que la Fundación se vea obligada a efectos de gestión, seguimiento, control financiero y justificación de realización de las actividades subvencionadas.
<b>¿Cuáles son sus derechos cuando nos facilita sus datos?</b>
Podrá ejercer los derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición) de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos. Las personas interesadas en ejercitar estos derechos podrán hacerlo por correo electrónico a la dirección 1mayo@1mayo.ccoo.es. Ponemos a su disposición los siguientes formularios: <a href="#">formulario de ejercicio de derecho de supresión</a> , <a href="#">formulario de ejercicio de derecho de acceso</a> , <a href="#">formulario de ejercicio de derecho de rectificación</a> , <a href="#">formulario de ejercicio de derecho de portabilidad</a> , <a href="#">formulario de ejercicio de limitación de tratamiento</a> , <a href="#">formulario de ejercicio de derecho de oposición</a> . También podrán formular las reclamaciones que estimen oportunas ante la <a href="#">Agencia Española de Protección de Datos</a> si considera que no se están atendiendo debidamente sus derechos.